
Poder Legislativo de Maximiliano de Almeida
ATA DA SESSÃO (SESSÃO ORDINÁRIA 014/2024)

ATA DA DÉCIMA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA

QUINTA LEGISLATURA, em 24 de setembro de 2024.

 

Aos vinte e quatro dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às dezenove horas, reuniram-se no

Plenário da Câmara Municipal de Maximiliano de Almeida em Reunião Ordinária, sob a Presidência do Vereador

Ismael Zukunelli - PP, com a presença dos seguintes Vereadores: André Fernando Zucunelli – MDB, Cláudio Grando -

MDB, Daiane Barancelli - MDB, Euclides Dal Bello - MDB, Fábio Macanan - PT, Idanir Minozzo – PP , Romeu

Bassoli – PP e Veranice Pegorini Baldissera - PT. Havendo número legal de Vereadores e Invocando a Proteção de

Deus, o Senhor Presidente declarou aberta a Décima Quarta Reunião Ordinária do ano de 2024, saudando os

Vereadores e os funcionários da Casa. Inicialmente o Senhor Presidente submeteu à apreciação do Plenário a Ata da

Nona Reunião Ordinária, realizada no dia quatro de julho de dois mil e vinte e quatro, bem como, a Ata da

Décima Reunião Ordinária, realizada no dia vinte e dois de julho de dois mil e vinte e quatro, as quais já foram

disponibilizadas aos vereadores. As atas foram aprovadas por unanimidade de votos, sem ressalvas. Seguindo passou-se

a leitura do EXPEDIENTE DO DIA. - Projeto de Lei Nº032/2024: dispõe sobre os programas, metas e objetivos da

administração municipal, consolidadas no Projeto de Diretrizes Orçamentárias LDO para o exercício de dois mil e vinte

e cinco e dá outras providências. - Projeto de Lei Nº033/2024: possa firmar termo de fomento com a Associação

Max Moto Clube e dá outras providências. Iniciando os trabalhos na ORDEM DO DIA, foi colocado em discussão o

Projeto de lei Nº032/2024. Não houve nenhuma manifestação. O projeto foi à votação e aprovado por unanimidade

de votos. Projeto de lei Nº033/2024. Também não houve nenhuma manifestação. O projeto foi à votação e aprovado

por unanimidade de votos. Não havendo inscritos para a Tribuna Livre, o Senhor Presidente passou de imediato às

inscrições do GRANDE EXPEDIENTE: Não havendo inscritos para o Grande Expediente e, nada mais a ser tratado, o

Senhor Presidente agradeceu a presença de todos, encerrando a presente Reunião Ordinária. Para constar, eu Fernanda

Pagno, Oficial Legislativa, lavrei a presente ata, que após ser aprovada em Plenário, será assinada pelo Secretário e pelo

Presidente da Mesa Diretora.

 

 

 

 

Ver. Idanir Minozzo                                                          Ver. Ismael Zukunelli

      Secretário                                                                             Presidente


